

2年ぶりの水泳記録会が行われました！

前日からの雨が心配されましたが、9月4日(水)にリニューアルされた本校プールにおいて、各学年ブロックごとに水泳記録会が実施されました。昨年度は水不足により実施できなかった水泳記録会、そして、6年生にとっては小学校最後となる水泳記録会でした。子どもたちはこの記録会に向けて、7月から夏休み、そして2学期の授業と泳力の向上を目指して練習に取り組んできました。

水泳記録会は、高学年→中学年→低学年の順番で実施されましたが、どの学年の時もたくさんの方々の保護者の方々に観に来ていただき、大きな声援をおくってくださったので、子どもたちはいつも以上の力を発揮することができたと思います。たくさんの子供たちが、今回立てた目標を達成できたと言っていました。後ほど、記録証が配られますので、ぜひ子どもたちを褒めてほしいと思います。

1, 2年生のみなさんは水に慣れ、泳げるようになった姿を見せてくれました。3, 4年生のみなさんは、自分の記録を伸ばすだけでなく、リレーで力強い泳ぎを見せてくれました。リレーでは、間を開けずに2回泳いだ人もいて、大変素晴らしいと思いました。5, 6年生は、50mの記録に挑む子どもたちがたくさんいました。新記録を達成できた子どもたちもたくさんいて、充実した大会になったと思います。

私にとっては第三小学校での初めての水泳記録会でしたが、お仕事がお忙しい中、多くの保護者の皆様に応援に来ていただき、ご声援をいただきましたこと、感謝いたします。今後も児童の応援団をして、背中を押していただきたいと思います。

余談となりますが、休み時間には、水泳大会の疲れを感じさせずに校庭でたくさん遊んだので、午後の授業では静かになっている児童もいました・・・。



パソコン室のパソコンが新しくなりました

今年度、パソコン室のパソコンが入替となり、新しくなりました。新しい機種にもなりましたが、小さいモニターも導入されたので、取り外して使用することができます。(無線LANは使用不可)新機種導入に合わせて、9月3日(火)に本校職員を対象に「新しいソフトウェアに関する研修会」を行いました。今回は、新しいアプリケーションの操作方法についての講話や、新しいパソコンの操作練習等を行いました。今後、この研修で学んだことを、子ども達の指導に生かしていきたいと思えます。また、5日(木)に行われたクラブ活動の時間には、パソコンクラブの児童がパソコンを使って問題を解くなど熱心に学習していました。



放課後学習がスタート!



9月4日(水)から放課後学習がスタートしました。放課後学習は、喜多方市ボランティア学習サポーターとして退職校長会の皆様のお力をお借りして、15:10~16:30まで、子どもたちが放課後に学習しているものです。第三小学校では、阿部充也先生と齋藤文泰先生にお世話になっています。5校時で終了の学年は15:10~15:50、6校時で終了の学年は15:50~16:30までの2部制で行い、宿題や、国語・算数プリントを中心とした学習に真剣に取り組んで行く予定です。

今回の放課後学習には、1年生2名、2年生6名、3年生5名、4年生4名、5年生2名、6年生2名の合計21人が、普段の授業以上に熱心に学習に取り組んでいます。

着衣泳をしました

9月6日(金)に各学年ブロックごとに着衣泳を行いました。着衣での水泳指導の目的は、水の事故を未然に防ぐため、プール等での水着での泳ぎと違う泳ぎの難しさを身をもって体験させ、そこから不慮の事故に出会ったときの落ち着いた対応の仕方を学ばせることにあります。各学年とも着衣で泳ぐことの難しさやどのようにして浮かばよいかを理解したようです。この学習で今年度の水泳の授業は終わりとなります。大きな事故等がなく水泳を終わることができ、一安心です。



表彰おめでとう

◆ 令和元年度耶麻地区理科研究作品展

○準特選 瓜生 陽奏(5年)

「MISSION 田付川の水を調べよ!」~田付川の水はどれほどきれいなのか~

○入選 瓜生 瑛奏(2年)

「どんな色になるのかな? 花や色水が教えてくれたこと」

○佳作 東條 叶夢(1年) 岩本 遥己(1年) 小林 瑛馬(2年)

羽入 結望(3年) 長澤 優里(3年) 若菜 絢人(4年)

小檜山芽生(4年) 長澤 駿(5年) 小檜山結菜(6年)

羽入 結音(6年)